



Ruipérez propone a María Isabel Toro directora de Cursos Internacionales

El Consejo de Administración lo ratificará el próximo "lunes o martes"

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, propuso ayer en la reunión de la Junta General de Cursos Internacionales el nombramiento de María Isabel Toro Pascua como nueva directora, después de que M^a Ángeles Pérez López declinara ser ratificada en el puesto de acuerdo a los nuevos estatutos, aprobados también ayer.

Según explicó el rector, "le pedí a Pérez López que aceptase ser nombrada. Ella me explicó que tiene una oferta laboral en EEUU muy interesante para su carrera que quería aceptar, y que pensaba que había finalizado su trabajo: reflotar la sociedad y modificar los estatutos". Por esta labor, Hernández Ruipérez, mostró su agradecimiento "tanto a ella como a su equipo, que han trabajado con esfuerzo y dedicación".

En este momento, y de acuerdo con las normas de elección de director que establecen los nuevos estatutos de Cursos Internacionales, el rector propone a María Isabel Toro Pascua, profesora del departamento de Literatura Española e Hispanoamericana y subdirectora de Recursos Humanos en esta sociedad desde principios de 2010. La Junta General dio ayer el visto bueno a la propuesta, que tendrá que ser ratificada por el Consejo de Administración de Cursos Internacionales en una reunión que se celebrará "el lunes o el martes", avanzó el rector.

Dos consejeros

La Junta General de Cursos Internacionales también nombró ayer a dos nuevos miembros del Consejo de Administración de esta sociedad anónima. La primera, a propuesta del rector, es la vicerrectora de Relaciones Inter-



M^a Ángeles Pérez López, profesora de la Universidad de Salamanca hasta ayer en la dirección de Cursos Internacionales.

ALMEIDA

NUEVA ESTRUCTURA

Creación de la figura de consejero delegado

Junto al nuevo procedimiento para nombrar al director de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, los estatutos aprobados ayer por la Junta General contemplan la creación de la figura del consejero delegado. "Será el encargado de los asuntos jurídicos y económicos, igual que en cualquier otra empresa", explicó ayer Daniel Hernández Ruipérez.

El consejero delegado será uno de los miembros del conse-

jo de administración de Cursos Internacionales, aunque aún se desconoce quién ocupará este puesto.

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca es una sociedad anónima que, hasta ahora, ha logrado enfrentarse con éxito a la crisis económica, manteniendo su cifra de estudiantes constante, sobre todo en los meses de verano, cuando cuentan con mayor volumen de trabajo. En los últimos años incluso

se han incrementado las contrataciones de profesores para julio y agosto.

Sin embargo, la sociedad cerró 2008 con balance negativo y, además, este curso ha reducido el sueldo a sus profesores un 5%, imitando la medida adoptada por el Gobierno central sobre los salarios de los funcionarios. Tras la última reunión del Consejo Social, el pasado martes, se informó de que Cursos había cerrado 2009 con equilibrio presupuestario.

nacionales, Noemí Domínguez. La segunda, la subdirectora de Asuntos Económicos, Isabel González Bravo, profesora del departamento de Administración y Economía de la Empresa.

Todas estas novedades y modificaciones se establecieron en la reunión de la Junta General de

Cursos Internacionales que dio el visto bueno a los nuevos estatutos que regirán el funcionamiento de la empresa emblema de la enseñanza del español como lengua extranjera en la Universidad de Salamanca.

"Los estatutos eran los mismos con los que nació la sociedad,

en los 80. Solo se habían introducido dos modificaciones en 1991, hace ya 20 años, sobre una ampliación de capital", explica el rector de la Usal. "Eran unas normas que estaban ya obsoletas y se referían a situaciones legales que ya no se aplican y que han dejado de existir". ■